

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: 10 EN PUNTO CON DENISE MAERKER
FECHA: 25/AGOSTO/2016

Moody's y Standard and Poor's advirtieron que el gobierno deberá mantener una disciplina financiera

REPORTERO: El Banco de México admitió que el precio del dólar será inestable como consecuencia del actual margen que tiene el gobierno mexicano para asumir deuda. Esto, después de que las calificadoras Moody's y Standard and Poor's advirtieran que el gobierno deberá mantener una disciplina financiera y controlar los apoyos hacia Pemex para obtener una calificación crediticia positiva.